

Avanzan preparativos para Feria Internacional de Turismo

Image not found or type unknown



Varadero se alista para la Feria Internacional de Turismo

Matanzas, Cuba, 14 feb (RHC) Durante el reciente encuentro del Círculo de Periodistas del Turismo en Matanzas con autoridades de ese Ministerio en la provincia, trascendió que se trabaja para asegurar la Feria Internacional (FITCuba), en mayo próximo.

Ivis Fernández, delegada en el territorio, realzó que a los visitantes les atraen los valores del balneario de Varadero, la ciudad yumurina y la Ciénaga de Zapata con la seguridad sanitaria y presencia médica en las instalaciones hoteleras.

Fernández aseguró que las obras de cara a la Feria Internacional de Turismo avanzan en concordancia con las necesidades de la cita, a efectuarse en el balneario matancero y que tiene como país invitado de honor a Rusia.

Una planta de 58 hoteles y unas 22 mil habitaciones facilita la actual operación turística del polo de recreo con cerca de 15 mil visitantes foráneos y nacionales. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba